

AGRESSION AU COUTEAU

le 15 septembre 2023

un collègue victime d'une agression.

Ce jour vers 11h00, un agent ouvre la porte d'une cellule afin de contrôler l'état du téléphone. Le détenu s'est jeté sur lui en voulant l'étrangler, et s'est muni d'un couteau en lui criant :

« je vais te tuer, je vais te tuer »

Notre collègue esquivait les coups, mais le forcené voulait en découdre en essayant de le toucher au niveau du cou.

Le collègue est blessé à plusieurs endroits et touché psychologiquement.

Les renforts présents, ont mis un terme à l'incident et le forcené est mis en prévention.

Les coups portés auraient pu être d'une gravité extrême, si l'agent ne s'était pas protégé.

L'UFAP/UNSa justice demande un transfert immédiat de ce détenu au profil dangereux.

L'UFAP/UNSa justice félicite l'ensemble du personnel pour leur professionnalisme et leur courage.

L'UFAP/UNSa justice apporte tout son soutien au collègue agressé, et lui souhaite un prompt rétablissement.

La secrétaire locale **UFAP/UNSa justice**

Elodie LOGGHE